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I minibus elettrici "Pollicini" in centro. La Civita: «Follia»

 SULMONA Torneranno a circolare i bus lungo corso Ovidio. Sembrerebbe una clamorosa marcia indietro
dell'amministrazione comunale verso la realizzazione dell'isola pedonale. In realtà si tratta di un nuovo
progetto dell'assessore ai Trasporti, Antonio Angelone, che punta a rendere la città più smart ed ecologica e
nello stesso tempo a riportare le persone, soprattutto quelle che non hanno a disposizione un'auto per
spostarsi, a passeggiare e spendere nei negozi del centro storico.«Nel deposito dei mezzi del trasporto
urbano esistono i Pollicini, autobus elettrici, quindi non inquinanti e di piccole dimensioni e dunque
neppure ingombranti, che possono essere utilizzati per tratti pianeggianti, senza pendenze elevate»,
evidenzia l'assessore Angelone.«Ho pensato che questi minibus potrebbero essere di nuovo utilizzati per
fare servizio tra piazza Tresca e porta Napoli. In questo modo, senza provocare intralcio e disagio ai
pedoni, nell'area di Zona a traffico limitato, potrebbero tornare a servire quella parte di utenza che vive nel
centro storico o che nel centro storico viene per acquisti o per altri servizi, soprattutto utenti anziani, che
non possiedono mezzi propri o che attualmente sono a disagio per la collocazione delle fermate ai margini
del centro». Un progetto che prevede anche una rivisitazione più attenta del piano traffico e delle linee
urbane, con nuove fermate che saranno adeguate ai cambiamenti che la città ha avuto negli ultimi anni.
Inoltre, saranno installate - già è stata contattata una ditta del settore - colonnine elettriche in angoli
strategici della città. «Sono allo studio dei tecnici del settore soluzioni per garantire il servizio di trasporti
in zone che non sono toccate, se non marginalmente, dal trasporto urbano, come la clinica San Raffaele»,
conclude Angelone, «per rimuovere fermate laddove non c'è utenza e collocarle dove più numerosa può
essere l'utenza e per fare in modo che il servizio sia rilanciato a beneficio delle necessità di tutta la
popolazione».Un'idea che ha trovato l'immediato appoggio dei commercianti, che già stanno premendo
affinché tutto vada in porto nel più breve tempo possibile.Ma c'è chi non è d'accordo, come l'ex assessore
Cristian La Civita, che critica duramente l'iniziativa di Angelone.«Penso che far circolare di nuovo gli
autobus nel centro storico sia una pura follia», dice La Civita, «in questo modo si va contro gli indirizzi
delle principali città che tendono a ridurre il traffico nei centri storici, per renderli più vivibili. Stavo
lavorando alla pedonalizzazione totale del centro storico, ma non ho avuto il tempo per poterlo fare.
Evidentemente Il mio licenziamento dalla giunta era finalizzato anche a questo, visto che ero nettamente
contrario a questo progetto».
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